

7. März 2024

PHSG-Studierende gestalten Projekttag an Widnauer Oberstufe

An der Oberstufe Gässeli Widnau wurden die Unterrichtstage vom 4. und 5. März 2024 von Studierenden der Pädagogischen Hochschule St.Gallen (PHSG) gestaltet. Die beiden Tage standen ganz im Zeichen der Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE) und boten den Schüler:innen eine Vielzahl von Workshop- und Projektangeboten.

Rund 40 Studierende der PHSG haben sich intensiv auf diese Tage vorbereitet und vor Ort 16 verschiedene Workshops angeboten. Die Bandbreite reichte von der Herstellung eigener Kosmetikprodukte bis hin zum Backen von Cookies aus altem Brot. Die rund 300 Schüler:innen hatten darüber hinaus die Möglichkeit, an Projekten teilzunehmen, die sich mit unterschiedlichen Aspekten der Nachhaltigkeit befassten.

Die Zusammenarbeit mit der Oberstufe Widnau ermöglichte es den Studierenden, ihr Wissen und ihre Ideen direkt in der Praxis umzusetzen und einen Beitrag zur Bildung für nachhaltige Entwicklung zu leisten. Die Lehrer:innen der Oberstufe Widnau erhielten durch die Projekttag ihrerseits die Gelegenheit, sich extern weiterzubilden.

Bildlegende: Angeboten wurde auch ein Bewegungsworkshop zur nachhaltigen Gesundheitsförderung.

Anfragen

Pädagogische Hochschule St.Gallen

Kommunikation, Telefon: +41 71 243 94 44, E-Mail: communication@phsg.ch

Pädagogische Hochschule St.Gallen (PHSG)

Der Kernauftrag der Pädagogischen Hochschule St.Gallen (PHSG) liegt in der Ausbildung von Studierenden zu Lehrpersonen der Volksschule und der Berufsbildung. Die Institution beschäftigt rund 550 Mitarbeitende. Derzeit studieren über 1'400 Personen an der PHSG.

Nebst den Bereichen Ausbildung und Berufseinführung bietet die PHSG ein umfassendes Angebot an pädagogischer Weiterbildung und Beratung. Die fünf Regionalen Didaktischen Zentren bieten angehenden und amtierenden Lehrpersonen sowie Schulen Impulse für die Weiterentwicklung des Unterrichts. Die innovativen Lernarrangements werden jährlich von etwa 9'000 Schülerinnen und Schülern sowie erwachsenen Personen besucht.

Mit ihrem Engagement in Bildungsforschung, Entwicklung und Beratung leistet die PHSG zusätzlich einen Beitrag zur wissenschaftlichen Klärung von schulischen Fragen. Der Campus der PHSG erstreckt sich über vier Hochschulgebäude an den Standorten St.Gallen, Rorschach und Gossau. Mit den Hochschulgebäuden Marienberg und Stella Maris in Rorschach sowie dem Hochschulgebäude Hadwig in St.Gallen verfügt sie über drei Gebäude mit historischer Bedeutung.